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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

sécurité des biens et des personnes
Question écrite n° 103832

Texte de la question

M. Franck Gilard attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur et de l'aménagement du territoire,
sur l'installation progressive de caméras de surveillance dans les lieux publics. On compte désormais plus de 20
000 caméras sur le territoire, dont une très grosse majorité dans les lieux recevant du public (gares, postes...).
Les Britanniques ont dans ce domaine une avance considérable : près de 4,2 millions de caméras sont déjà
installées dans les grandes villes. Il souhaiterait connaître les raisons de ce retard ainsi que les résultats
apportés par les caméras déjà installées.
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